

Dulce la duda a aquellos que no pueden dañar a la verdad!

¡Día Internacional de las Personas con Discapacidad (2022)!

El tema para este 2022 es: **«Soluciones transformadoras para el desarrollo inclusivo: el papel de la innovación para impulsar un mundo accesible y equitativo».**

Me gusta el tema, ¡oportuno! Se suma, fundamentalmente, al cumplimiento de la promesa de **«no dejar a nadie atrás»** de la Agenda 2030 para el Desarrollo Sostenible.

¡No se puede negar! Quienes vivimos con una condición de discapacidad sabemos muy bien que, cada día que pasa, es más difícil para el mundo cumplir con la promesa de «no dejar a nadie atrás».

Por supuesto, la esperanza de que esto pueda suceder se mantiene... Sin embargo, seamos francos.

Particularmente, nosotros, las Personas con Discapacidades Menos Frecuentes, las Menos Visibles y de Mayor Complejidad, ¡tenemos muchas dudas sobre la efectividad real de esta promesa!

Imaginamos que, sí, algo o mucho de esta promesa se cumplirá... Sin embargo, miramos al pasado para intentar proyectar el futuro...

Finalmente, afirmo de forma categórica que:

Aún con nuestra carga de complejidad, aunque la desigualdad entre los Más Frecuentes y los Menos Frecuentes ha sido y sigue siendo muy alta, no esperamos la promesa cruzados de brazos. Continuaremos luchando con las fuerzas que nos quedan por nuestra supervivencia.

¡Ché! ¡Nací peleando y sigo!

Miguel Ángel dijo: «Dulce la duda a aquellos que no pueden dañar a la verdad».

Saludos y ¡comparta!

Alex Garcia – Brasil

www.agapasm.com.br